

文化祭アンケートまとめ

令和5年8月31日・9月1日 テーマ：「興せ青春、輝けアオハル」

～展示部門について～

- ・クラスの個性が見えて良かったし、楽しかった
- ・どこのクラスも人気で入るには少し困りましたが…、どのクラスもクオリティが高い
- ・みんなが楽しめるような工夫がいっぱいあり、すごく楽しかったです。
- ・企画だけじゃなくて、内装や外装までこだわられていて企画ごとの世界観が楽しめた。
- ・運営の人たちが臨機応変に対応してくれて、たのしくたくさん見て回ることができた。
- ・友人と取り組むものが多くたのしかった、それぞれのクラスの色が出ていて楽しかった

～ステージ部門について～

- ・面白さや真剣さなど、どのクラスも出来がすごくよくて楽しく見ることができた。
- ・アレンジを入れたり、ダンスをしたりして、面白かったです。
- ・登場人物の演技やストーリー、舞台上に設置された小道具などが素敵だったと思います。
- ・先輩達の演技がすごく、私達も3年生になったらあんな風に発表がしたいと思いました。
- ・衣装や道具など、細かいところまでこだわっていて良かったです。
- ・演技をすることももちろん大変なことではあるのに、それに加えてパフォーマンスがどの劇を見てもすごいなと思いました。
- ・自分たちがパフォーマンスをしているのはもちろん楽しかったし、他クラスの発表を見るのもとてもたのしかった。
- ・場面切り替えや、背景、ライトなどステージの表現も素敵でたのしめた

～部活動・委員会発表について～

- ・家庭クラブのマフィンは即完売で人気だった。
- ・吹奏楽の発表が迫力あってすごかったし、書道部のパフォーマンスもかっこよかった。
- ・吹奏楽部でステージ発表しましたが、緊張したけど今の仲間と演奏できて楽しかったし、発表の後よかったと好評の声があったのでうれしかったです。
- ・科学部は実際に作って楽しめたし写真部は短編映画や写真の展示があってゆっくりするのにちょうどよかった
- ・それぞれの部活の良さを生かした作品となっていて、見るときにどんな活動をしているのかが明確になっているので、今後も続けてほしいなと思いました。
- ・美術部のうちわを配るところや作品を展示していたところがよかった。
- ・音楽部の出し物は感動したし、保険厚生ではマイメロのティッシュカバーが作れて満足。

～準備・片付けについて～

- ・男女で意見が別れてしまい準備が進まないこともあったけど、片付けは協力してできた。
- ・片付け終了時には寂しさもあったが、クラスが一丸となって片付けられた
- ・任せきりの人がいて準備が大変だった
- ・片付けはみんなで協力してできたけど、準備はやることのある人とない人がはっきりしてしまっていたと感じました。でもまだ話したことのない人とたくさん話せたり、仲のいい人ともっと仲を深められたと思いました。
- ・ゴミがとてとたくさん出たので、環境に悪いと思った。
- ・準備の時間が少なすぎる。前日、ステージ練習を全クラスできるようにしてほしい。
- ・文化祭後は各学級自分たちで指揮しあいながらスムーズに片づけができた。

～今年度のオープニング・エンディングについて～

- ・オープニングを体育館でやったのはとても良かったと思います！
- ・学校全体で気持ちを高めて文化祭ができました。
- ・オープニングの生徒会長の言葉のおかげで最初から楽しむことができた。
- ・エンディングに流れた、生徒会の映像がすごくよかった。二日間の思い出だけではなく、準備の時からのも思い出すことができた。また、ほかのクラスの写真では、このように準備、練習をしていたのか。ということを知れて面白かった。
- ・エンディング動画については、生徒会が放課後残って平等に写真が入るように、良い写真が入るようにと厳選をして作成していて、とても素晴らしいものだったとおもいます。
- ・今回は映像ではなく実際に体育館でみんなの紹介とかが聞けて楽しかった。去年からコロナの影響を受けずに楽しめたかったなと思った。
- ・特にオープニングを体育館でする必要はなかった。みんなが頑張った映像を流さなかったのはもったいない。その点が残念だと思った。

～文化祭全般について（日程等）～

- ・最高だった。文化祭めっちゃめっちゃ楽しかった。一日の流れがあっという間に感じた。
- ・クラスTシャツをきたりしてとても楽しかった。スマホ使って写真撮りたい。
- ・初めての文化祭だったけど、友達と楽しく劇を見たり写真を撮ったりして楽しかった。
- ・文化祭が思っていたより華やかでにぎやかだったので自分は満足です。
- ・文化祭準備の際、生徒が買い出しに行けなかったのは何故？先生だけの買い出しではどう考えても効率が悪いし、最終日は買い出しすらいけなかった。来年は改善してほしい。
- ・いつもルールを守ってスマホを使用しているから、文化祭くらいはスマホ使いたかった。
- ・PTA バザーを二日間やってほしい。規制があって全力で楽しめなかった
- ・終わるときも体育館に集まって終わった方がよかった
- ・もう少し学年間の関わりが増えれば良いと思った。

- ・どのクラスがよかったか投票するときにアンケートの作り方を工夫したほうがいいと思う。自分のクラスは選択肢がなくなるようにした方がいいと思う。あの状態だったら自分のクラスにも投票が出来てしまう状態だったから。
- ・クラス予算が足りない。 もっと言うと写真部の予算も少なすぎ なんで予算の減額なんかしたんですか？部活動もクラスの出し物も低予算ゆえに生徒が手づくりする小物が多く負担が大きい もっと文化祭予算を増やすべきだ
- ・コロナ禍でも3年生で劇が出来て大変だったけど、嬉しくてありがたかった。でも気軽にスマホの写真機能が使えないことが辛かった。特に劇をやったので衣装を着てみんなで写真を撮りたかったし、写真部の子たちが持っているカメラでしか撮れないことが不便だった。写真だけが青春ではないけど、思い返した時、文化祭の写真が少ないのが悲しいと感じた。ステージの上に出て何かをすることが初めてですごく緊張したけどとても楽しかった。準備も片付けも全部楽しくていい思い出が作れた。
- ・達成感が人生で一番大きかった。
- ・準備、当日とやりきることができて満足！



